



Canciller de Togo: «Cuba está viva y se mantiene de pie» (+Audio)



Recibe el miembro del Buró Político y vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, al ministro de Asuntos Exteriores, Integración Africana y de Togoleses en el Exterior, excelentísimo señor Robert Dussey.

René Tamayo León, 9 de Diciembre de 2024

«Hemos llegado a Cuba con una amplia representación, de veinte personas, entre ellas equipos de los medios de comunicación panafricanos; los invitamos para que vinieran a Cuba, la conocieran, hicieran sus reportajes y vieran que Cuba está viva y se mantiene de pie, al contrario de lo que se dice en la prensa occidental».

Así expresó el excelentísimo señor Robert Dussey, ministro de Asuntos Exteriores, Integración Africana y de Togoleses en el Exterior, en conversación con el miembro del Buró Político y vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, quien lo recibió en la tarde de este lunes en el Palacio de la Revolución.

En su tercera estancia en la Isla, el Canciller de la República Togolesa realiza una visita oficial y para participar en la Conferencia Internacional Cuba 2024 Decenio de los Afrodescendientes: Igualdad-equidad-justicia social.



Foto: Estudios Revolución

«El pueblo cubano es un pueblo valiente, que resiste, que se mantiene de pie», enfatizó Dussey, quien transmitió saludos del presidente de la República Togolesa, Faure Gnassingbé, al compañero Salvador Valdés Mesa, con el que sostuvo fraternal encuentro en noviembre del pasado año durante una escala técnica en la gira que realizó entonces el Vicepresidente cubano por países de África.

En el inicio del intercambio, Valdés Mesa envió sus parabienes a Gnassingbé, quién —dijo— «tuvo la amabilidad de atendernos entonces y propiciar un encuentro muy fructífero».

Al recibir al Ministro de Exteriores del pequeño país del África Occidental, el dirigente cubano expresó su satisfacción por recibirla y le agradeció su asistencia a la conferencia internacional sobre el Decenio de los Afrodescendientes.

El motivo de este encuentro, la igualdad, la equidad y la justicia social, reflexionó, es parte intrínseca del Programa nacional contra el racismo y la discriminación racial, el cual, explicó, es atendido directamente por el primer secretario del Comité Central del Partido y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez. «Desde que triunfó la Revolución, recordó también, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz expresó que nosotros teníamos una deuda eterna con África».

Valdés Mesa comentó a Dussey que su estancia en Cuba ocurre en el 45 aniversario del establecimiento de las relaciones bilaterales, las cuales, dijo, han sido estables durante todo este tiempo. «Y su visita, añadió, será un aporte para seguir extendiendo y consolidando esas relaciones».

El Vicepresidente subrayó la disposición de Cuba a continuar colaborando con la República Togolesa en los temas que resulten de interés para ambos países a pesar de las limitaciones que hoy enfrenta la Mayor de las Antillas, en especial en la formación de personal profesional, la biotecnología y las fuentes renovables de energía.

Valdés Mesa agradeció al Canciller togolés por el permanente apoyo de su país a la resolución que cada año se presenta en la Asamblea General de Naciones Unidas para exigir el fin del bloqueo económico, financiero y comercial de la que es víctima Cuba.



Foto: Estudios Revolución

Un bloqueo, explicó, que fue recrudecido por las 243 medidas de Trump y que se agudizó con la administración Biden en un contexto internacional muy complejo, tras la pandemia de la COVID-19 y la crisis económica internacional, así como por la inclusión de Cuba en la espuria lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

A pesar de todo ello, enfatizó el Vicepresidente cubano, «estamos trabajando duro, duro, para superar esta etapa difícil y desarrollar nuestro modelo económico y social». Pero en medio de toda esta situación, subrayó, «nunca dejaremos de ser solidarios».

Participaron en el encuentro, por la parte togolesa, el señor Edem Hegbe, embajador concurrente en Cuba; el señor Koffi Akakpo, encargado de Negocios; el señor Eyana Edjaide, consejero del Ministro, y el señor Kokou Sedaminou, director en la Cancillería.

Por la parte cubana asistieron, el director de Asuntos Bilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores, Carlos Miguel Pereira Hernández, y el jefe de la Dirección de África Subsahariana, Luis Alberto Amorós Núñez.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución